

El desarrollo y resolución de esta consulta para renovar la Junta Directiva, marcó el punto de inflexión en el funcionamiento del, hasta entonces, único colectivo de mujeres de Villarta.

Algunos años antes, concretamente, el 3 de marzo de 1988, había empezado su andadura la asociación gracias al impulso de la actual concejal de Festejos y Bienestar Social, **Loli Menchero Gil-Ortega**. Tras un semestre marcado por las efímeras presidencias de **Josefina Manzanque** y la propia **Loli Menchero**, que abandonaron prematuramente sus cargos por distintos motivos, comenzó el madato de **Ursula Díaz Flores**.

Después de cuatro años de "coexistencia pacífica" llegó la mencionada cita electoral que abrió un periodo de críticas, roces y diferencias de criterio en la interpretación del funcionamiento de la asociación que ha acabado con una división abierta.

A juicio de la actual presi-

dentada, uno de los factores desencadenantes que han podido influir en esta división se fundamenta en el hecho de que "yo no comuniqué, en un principio, al leer el contenido de una carta remitida desde **Ciudad Real**, que todas las presidentas y ex-presidentas de Asociaciones de Amas de Casa recibirían un diploma el día 15 de marzo pasado. Me referí, durante la lectura, sólo a mí porque quería hablar con **Loli Menchero**, antes de comunicarlo a la presidenta provin-

cial, para concretar el plazo exacto que tanto ella como **Josefina Manzanque** habían estado en la presidencia. Pero, de todos modos, la carta estuvo expuesta en la fachada del Ayuntamiento".

Manzanque, por su parte, sostiene que un buen número de asociadas le pidió que encabezara una nueva alternativa "debido a la pasividad de la actual junta directiva" y alude a que "nuestra nueva asociación está abierta a todo el mundo y, por supuesto, tam-

bién admitimos a interesadas que figuren en las dos".

En cualquier caso, los rumores sobre la presunta apropiación indebida de dinero comedita por el equipo de **Ursula Díaz**, son desmentidos por **Josefina Manzanque** que incide en que "nunca hemos dicho que se hayan llevado dinero, sino que no saben llevar las cuentas".

Por el contrario, **Díaz Flores** minimiza el asunto -"la cuota mensual es de 100 pesetas"-, hace hincapié en la transparencia de los gastos y explica que el dinero ingresado por la asociación se ha dedicado a la organización de actividades de amplio seguimiento.

Al margen de todo ello, la consumación de la ruptura no sólo se ha valorado con gestos de contrariedad. Representantes de ambas asociaciones consideran que, visto con buenos ojos, se han eliminado tensiones y ahora será más fácil trabajar.



Josefina Manzanque, a la derecha, con el resto de la Junta Directiva de la nueva asociación.

● PABLO DIAZ-P



C/ Ciruela, 8. CIUDAD REAL. Telf. 25 08 32

Ya tenemos preparada para usted la Colección Primavera-Verano en moda de caballero. Selección en las primeras marcas. Sección especializada en tallas grandes.

